

L'ancien lavoir est rénové

03/07/2012



Le ruban a été coupé en présence de quelques enfants et de nombreux habitants de la commune.

Un investissement de 52.000 € permet à l'ancien lavoir du centre-bourg de Vigoux de retrouver une seconde vie. Il a été transformé avec beaucoup de goût en maison des associations. *« Dans un premier temps, cet espace va permettre aux associations d'organiser leurs réunions et pourra être utilisé pour des groupes jusqu'à 40 personnes souhaitant se retrouver autour d'un repas »*, a expliqué Gérard Blanchard, maire de Vigoux, qui en a profité pour préciser que tout avait été pensé côté mobilier et équipements pour préparer les repas. A noter, le respect de cette structure extérieure et intérieure, jusqu'aux poutres du plafond restées apparentes.

Le coût de cette opération est de 52.000 € pour la maison des associations, auxquels s'ajoutent 12.000 € pour la réalisation juste en face d'un espace jeux. Les subventions : 5.000 € ont été versés par la Communauté de commune au titre du fond d'action solidaire (Fas), 8.000 € du Conseil général de l'Indre et 5.000 € de fonds parlementaires.